

## Liebe Leser,

Sie kennen mich nicht, ich bin neu in Neckarsulm. Schon immer haben mich Bilder, Abbildungen, Fotos interessiert; auch Karten. Und als ich jetzt gefragt wurde, ob ich die Foto-redaktion von *seinerzeit* übernehmen wolle, wurde mir erst klar: Das ist mein Ding! Zu viel Text erschlägt einen beim

Lesen. Ein Bild sagt mehr als tausend Worte, wissen sie ja. Und alte Bilder machen nachdenklich. Oder?

• Ich hoffe, Sie mögen diese Seite.

Dann sehen Sie jede Woche etwas Neues aus der alten Zeit.

*Bernice Paupera*

## Die B 27 mitten durch Neckarsulm



Aus der Sammlung von Dieter Bauer

Autoverkehr in der Marktstraße! Wann war denn das? Eiscafé Sommariva (ohne Außenbewirtschaftung), Hotel Neckarsulmer Hof (ab 1952), Restaurant Opatija (ab 1966), Fußgängerunterführung beim Diemer (ab 1969). Radwege gab es noch nicht? Belebung der Innenstadt war kein Thema. Da war immer etwas los; Autoverkehr regt an. An »Donnerstags in die City« dachte niemand.